

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, peneliti dapat mengambil beberapa kesimpulan, diantaranya:

Pembelajaran jarak jauh dalam pembelajaran olahraga di kelas X SMA St. Bellarminus Bekasi berjalan efektif. Pembelajaran jarak jauh yang dilakukan oleh kelas X dilaksanakan dengan senang hati oleh para siswa. Pelaksanaan pembelajaran jarak jauh di SMA St. Bellarminus Bekasi dapat dikatakan efektif karena pada proses pelaksanaannya siswa dapat dengan mudah mengakses materi-materi pembelajaran yang akan disampaikan oleh guru, selain itu hasil belajar yang diperoleh siswa selama mengikuti pembelajaran jarak jauh juga terbilang meningkat dari tahun sebelumnya dan setiap siswa juga memiliki banyak kesempatan untuk bertanya kepada guru mengenai materi yang kurang jelas, selain itu guru juga menggunakan dan memanfaatkan media pembelajaran yang ada guna semakin mempermudah siswa dalam proses pembelajaran salah satunya dengan cara merekam proses pembelajaran yang berlangsung dan di *upload* ke *youtube channel* sehingga jika ada siswa yang tertinggal saat pembelajaran berlangsung maka dapat melihat kembali proses pembelajaran tersebut.

B. Saran - Saran

Setelah melaksanakan penelitian yang berkaitan dengan efektivitas pembelajaran jarak jauh dalam pelajaran matematika di kelas X SMA St.Bellarminus Bekasi maka peneliti akan menyampaikan beberapa saran, diantaranya:

1. Bagi Pihak Sekolah

Ada baiknya pada saat pelaksanaan proses pembelajaran berlangsung guru dapat semakin mengembangkan kreativitas dalam penggunaan media pembelajaran agar minat belajar siswa juga dapat semakin meningkat, kemudian jika memang dirasa sulit untuk melakukan kegiatan pembelajaran secara tatap muka satu minggu sekali ada baiknya guru melakukan *video call* dengan setiap siswa agar guru dapat mendengarkan keluh kesah yang dimiliki siswa secara individu.

2. Bagi Peneliti

Berdasarkan dari hasil penelitian dan kegiatan penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti yang jauh dari kata sempurna, maka peneliti mengharapkan adanya penelitian-penelitian dengan tema yang sama seperti ini dan dikaji lebih dalam lagi oleh peneliti selanjutnya.